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第２968回　例会
2023. 5. 11

行事予定

6月  1日 クラブフォーラム⑥
　　　　 創立60周年記念事業
             詳細説明

6月  4日 創立60周年記念事業
             に振替
             邦楽鑑賞会
             記念講演
            「ヤングケアラー に
                               ついて」

6月15日 定款の規定により休会

6月22日 卓話 臼田総一郎様
            （上尾商工会議所青年部会長）
            「YＥＧの活動について」

6月29日 最終例会

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

今年のゴールデンウィークはいかがお過ごしでしたでしょうか。コロ

ナ感染者は３月から５月にかけてほぼ横ばいで海外旅行や行楽地に行

かれた方もいらっしゃると思います。私の会社は思いのほか多忙を極

めました。本来私も、現場に行くのですが、施設に入居した父が２階

から転落し、５月５日の21時頃に救急隊から「日赤病院に行ってくだ

さい」と緊急の電話が入り病院に駆けつけました。病院に着くと施設

の方が同行していて、なぜ落ちたか理由を尋ねたらわからないという

ことで、安全対策を徹底してくださいとお願いしてきました。今後、

保険会社を交え家族と入院費について相談したいと思います。ケガは

左足の粉砕骨折と大腿部の骨折ということで、１カ月間車いすで様子

を見るということで、父は86歳なのですが、高齢者になると骨折は命

取りで、今後は歩行器か車いすでの生活になりそうです。施設に入居

して安心していましたが、このような事故が起きるとは思いもしませ

んでした。父は80歳まで渓流で鮎釣りをしたり、最近まで車の運転も

していました。上尾市シルバー人材センターに勤め、班長にもなって

いて、脳梗塞になる前は本当に元気で、家族間でも心配ないと思って

いたので、あらためてこのような状態になったことに驚いています。

入院した父を見ると非常に痩せ細ってしまったので、会長職を務め終

えた後は、なるべく父と一緒に過ごし、親孝行ではないですが、でき

ることを父親にしていきたいと思っています。

　さて当クラブの「ヤングケアラーについて」の記念事業がいよいよ

６月４日に開催されます。現在、実行委員会で細かい打ち合わせを行

っています。本日は例会後に理事会が開催されますが、動員計画につ

いて少し話をしたいと思いますので、私を含め役割をお願いするメン

バーがいますので、ご協力をお願いいたします。

　そしてまた本日はいつもより出席率が多いように感じます。2023-24

年度　上尾ロータリークラブ第61代会長予定者・長沼会員による年間

事業計画の卓話があります。長沼エレクトは小出しに計画を発表する

そうで、楽しみにしています。

　本日もどうぞよろしくお願いいたします。

2022-2023年度　深澤　圭司会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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第２970回例会
2023,5,25

　上尾市内の３クラブが周年記念イヤーを迎えたことから企画されたゴルフ大会。当日は天候にも恵まれ、

新緑が目に鮮やかな中、爽やかにプレイを楽しんで、３クラブの親睦を深めました！

上尾市内ロータリークラブ 周年記念親睦ゴルフ大会
於：大宮ゴルフコース

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

例会主題
クラブフォーラム　次年度計画について

幹　事　報　告

委員長報告

門崎　由幸　幹事

次年度会長予定者　長沼　大策会員
　皆さん、こんにちは。

私は入会１０年で会長予

定者とならせていただき

ました。次年度の各委員

会の計画はある程度練れ

ているのですが、来週、

会長幹事会があり、次年度会議や、７月の所信表明

などもあるので、情報を小出しにして、本日はＲＩ

と地区の方針についてお話ししようと思います。

　次年度のRI会長はゴードンR.マッキ—ナリーさん

という英国スコットランド、サウス・クイーンズフ

ェリーロータリークラブの方です。職業は口腔外科

です。2023-2024年度RIテーマは CREATE HOPE in 

the WORLD「世界に希望を生み出そう」になります。

　毎年開催しているＡＧ

ＥＴＡＫＥ（アゲテイク）

をご案内させていただき

ます。コロナ禍に私と恵

比寿亭・宮島君とで５店

舗から始めたイベントで

す。今年は４１店舗まで増えました。出店者募集、

保健所・消防署への申請、上尾市・会議所との交渉

等を私１人で行っています。出店料・ゴミの処分ま

ですべて無料で、約１万人が来場するイベントにな

っています。チラシとポスターをお配りしますので

◇今月のロータリーレー

トは１ドル＝１３６円で

す。

◇地区から取材の依頼が

きています。同好会につ

いては山崎会員に、周年

式典については長沼副会長に原稿作成をお願いしま

した。ガバナー月信の掲載をお待ちください。

　６月の記念事業に向け

て英気を養うため５月25

日にゴルフを企画してお

りますので参加していた

だければと思います。本

日、皆さまのお手元に組

み合わせとメンバーの役割表を配布しました。大宮

ゴルフコースに、ゴルフをプレイする方、朝お手伝

いをしていただく方は午前７時に集合していただき

たいと思います。上尾西さん、上尾北さんには７時

40分集合ですとお伝えしてあります。当日は60周年

記念ジャケットを着用していただき会場設営をして

参加者をお迎えしたいと思います。また当日は例会

扱いということでプレイしない方は15時30分に集合

をお願いします。この企画のメインは表彰式で、そ

の時に私から御礼のあいさつ・主旨説明を行い、各

クラブの代表者にもあいさつをしていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会　須田　悦正委員

60周年実行委員会　細野宏道記念親睦委員長

齋藤　博重　会員
　５月５日に結婚記念日

の花束を頂きました。連

休だったのでまたソウル

へ行って稼ぎ、嫁にはバ

ッグを買ってきました。

いい結婚記念日になった

と思います。ありがとうございました。

宣伝をお願いします。また来年はクラブから後援を

いただけるとありがたいです。よろしくお願いいた

します。

深澤　圭司　会員
　今のところ５月生まれ

は私１人なので、５月生

まれの方を入会させたい

と思っています。今年で

５７歳になりました。会

長職はあと１ヶ月半、記

念事業もありますので褌を締め直して最後まで全力

で務めたいと思います。ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

私はクリエイターの端くれのつもりなので、クリエ

イトという単語が入ったテーマを、自分の職業に合

ったテーマだなと感じています。ウクライナへの侵

攻はじめ各地にある紛争、コロナをはじめとする疾

病、そして自然災害があり、『継続』と『変化』、

『平和』と『希望』が込められ、世界を癒そうとい

うテーマになっています。RI会長の強調事項は、

＊ローターアクトクラブと協力、支え合う新しい方

法の模索　＊女児のエンパワーメント　＊DEIの促

進　＊ポリオ根絶　＊行動計画の実践　＊メンタル

ヘルス　となっています。

　続いて地区です。次年度ガバナーは幸手ロータリ

ークラブ所属の梨本松男さん、職業は税理士になり

ます。2023-2024年度の地区活動方針は「地域に希

望を、クラブに活力を生み出そう」となります。地

区の運営方針は「ロータリーを理解し、楽しく活動

しよう」です。新型コロナウイルス感染症」により

停滞したすべてのロータリー活動を以前よりも更に

パワーアップしましょう、とのことです。そして、

「12グループの合同奉仕活動をお願いします」と地

区からグループにお願いがあり、５月16日の新旧合

同の会長幹事会で何らかの方針か活動が発表される

と思いますので、５月18日に次年度役員・理事・委

員長会議を開催させていただくことにしました。

　さて、地区目標の中に「クラブ戦略計画（行動計

画　ビジョン）を作成する」とあるのですが、この

あたり、本日はクラブフォーラムなのでご意見をい

ただけると幸いと思っていました。クラブフォーラ

ムでは結論を出さなくていいと先週、深澤会長が仰

っていましたので、年度計画書を作成するまでに理

事会等で詰めたいと思います。

　クラブの活動方針は「原点回帰、地域に希望と活

力を生み出そう」としました。今年度、深澤年度で

は研修の卓話を複数回行いましたので、次年度は60

周年で一区切りした後、リラックスして楽しく親睦

を深めるクラブにしたいと考えています。それで初

心に還り、卓話では地域で活動している方や、ベテ

ラン会員さんをお招きしたいと考えています。また

他団体とも協働をして、地域ナンバーワンの奉仕団

体と呼ばれることを目標に掲げたいと思います。

　７月の所信表明で委員会活動詳細を披露したいと

思います。次年度、よろしくお願いいたします！

スマイルスマイル 次年度もよろしくお願いいたします  ！！

深澤会長／長沼副会長／門崎会員／村岡会員／尾花会員／

大木保司会員／細野会員／齋藤博重会員／久保田会員／藤村会員／

須田会員／樋口会員／宇多村会員／小田切会員／関口良康会員／山崎会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 7　　　

出席対象者　　28

出席者数      18

出席率

  64.29％

島村会員　誕生祝いありがとうございました。

寺脇会員　50肩かもしれません。よろしくお願いします。


